

كَأَنَّهُمْ خُشِبُ مُسْنَدَةٍ تَحْسَبُونَ كُلَّ صَيْحَةٍ عَلَيْهِمْ هُمُ الْعَدُوُّ فَاحْذَرَهُمْ
فَتَلَّهُمُ اللَّهُ أَنَّى يُؤَفِّكُونَ

Artinya : “Mereka mengira bahwa tiap-tiap teriakan yang keras ditujukan kepada mereka. mereka Itulah musuh (yang sebenarnya) Maka waspadalah terhadap mereka; semoga Allah membinasakan mereka. Bagaimanakah mereka sampai dipalingkan (dari kebenaran)?”.

Bagaimanakah mereka sampai dipalingkan dari kebenaran, karena mereka berbuat tidak baik, orang yang berbuat tidak baik akan selalu resah, pikirannya ruwet dan tidak pernah tenang karena takut.

Oleh karena itulah maka Islam mengajarkan hidup dalam keseimbangan, keselarasan dan keserasian antara kehidupan keduniaan dan keakhiratan agar tercapainya kebahagiaan dunia dan akhirat. Untuk mencapai itu semua, dalam membimbing konseli agar memahami maka konselor menggunakannya sebagai pedoman pelaksanaan bimbingan dan konseling Islam, antara lain :

1. Fitrah dirinya (asas fitrah) yang berarti potensi diri sebagai muslim sehingga dengan demikian akan mampu mencapai kebahagiaan hidup di dunia dan akhirat karena bertingkah laku sesuai dengan fitrahnya itu.
2. Ikhlas dalam membimbing dan dibimbing karena Allah SWT. (asas Lillahita’ala). Melakukannya tanpa pamrih dan atas kesadaran diri, karena semua pihak merasa bahwa yang dilakukan adalah karena dan untuk

³⁰ Aidh al-Qarni, *La Tahzan Jangan Bersedih*. Terjemahan oleh Samson Rahman, cet XXXXXVIII, (Jakarta : Qisthi Press, 2014), hal.323

Jurusan : Kependidikan Islam UIN Sunan Ampel Surabaya 2010

Skripsi diatas meneliti tentang kondisi anak penderita *dyslexia* dan proses pelaksanaan bimbingan dan konseling non-direktif dalam mengatasi anak *dyslexia* di SDN Klampis Ngasem 1 Surabaya. Penelitian skripsi ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan penalaran induktif untuk mengumpulkan dan memperoleh suatu ketelitian dan kebenaran berdasarkan kenyataan yang ada setelah observasi, wawancara dan dokumentasi.

Persamaan : peneliti sama-sama berfokus pada anak penderita *dyslexia* dan menggunakan metode kualitatif.

Perbedaan : penelitian yang satu menggunakan teknik konseling non-direktif dan yang satunya menggunakan *writing therapy* dalam menangani anak penderita *dyslexia*.